



Gemeinsames Wochenendseminar deutscher und französischer Nachwuchsjournalisten in Straßburg

Im Rahmen des von der Robert Bosch Stiftung geförderten Austauschprogramms für deutsche und französische Nachwuchsjournalisten (vgl. dfi aktuell 4/2007) hat vom 13. bis 16. Dezember 2007 ein gemeinsames Seminar in Straßburg stattgefunden. Ziel des Treffens war in erster Linie der Erfahrungsaustausch, nachdem die Teilnehmer im jeweils anderen Land ihre Praktika absolviert hatten. Gab es Unterschiede im Arbeitsalltag, im Zugang zu Informationen, im Umgang mit der Politik? Welche Chancen der intensiveren Zusammenarbeit lassen sich für die Zukunft ausmachen? Mit dem gemeinsamen Seminar, auf dem sich die beiden Teilnehmergruppen zum ersten Mal persönlich getroffen haben, wurde gleichzeitig der Startschuss gegeben für ein Netzwerk der Teilnehmer an diesem Programm, das von Jahr zu Jahr wachsen und gepflegt werden soll.

Auf dem inhaltlichen Programm standen Fragen nach Europa in den Medien, nach der Zukunft der Grenzregion am Oberrhein und eine Diskussion mit dem Nachrichtenchef von ARTE.